

かけはし



7月になりました。来週は水泳もスタートします！

6月から本格的に学校が再開してから一か月がたちました。祝祭日が無かった今月は登校日が22日あり、ちょっと長めの6月でした。お子さんの様子はいかがでしょう？一学期の終業式は8/4(火)ですから、今学期の登校日数はあと20日となりました。

さて、来週からは多くの子どもたちが楽しみにしている水泳の授業が始まります。土日にしっかり体を休めて、また来週も元気にスタートできることを楽しみにしています。

～日記紹介～

☆今、学校でがんばっている事は、九九にないわり算です。どうしてかという、10円ほうしきでやるとかんたんだけど、数だけで計算するとむずかしいからです。でも、あきらめないでがんばっておぼえていきたいです。

☆きのうジェイミー先生とおわかれでした。たったの2回だけでした。けれどおもしろくてすごく楽しくておわかれするのがつらかったけど、がんばってと思いました。楽しかったです。

☆今日家に帰ってしゅくだいをしました。どのくらい時間がかかったのかはかりました。まず、漢字のプリントにかかったのは4時15分から4時37分までの22分でした。つぎに計算スキルでかかったのは、4時37分から4時42分の5分です。つづいて学校でまちがってしまった算数の問をさがし、その答えを書くのにかかった時間は、4時42分から4時58分までの、16分でした。さい後に音読でかかった時間は、4時58分から5時8分の10分でした。国語の漢字、計算スキルは、すこしがんばって、音読は楽しく読んで、算数のまちがいを見つけるのは、少しむずかしいけど、見つけたら気が楽になりました。

みじかい間でしたが、ジェイミー先生とのじゅぎょう、楽しくできましたね。しばらくすると新しい先生も来てくれます。どんな先生か楽しみです。算数はわり算やひっ算が終わってから「時こくと時間」の学習に入りました。時計を見て、「時こく」が分かるだけではなくて、時こくと時こくの間を考える「時間」を答えることはなかなかむずかしいですね。くりかえし学習して、しっかりできるようにしていきたいと思います。



☆今日は森上小学校の3年生の畑できゅうりのうねに板をとりつけました。なぜかという、きゅうりを地ばえさせたから、なすのうねの方へ行ってしまうそうなのです。だからうねとうねの間に板をとりつけたのです。でも今日はあまりがんにょうに作れなかったのが、明日もっとがんにょうにとりつけます。それから二十日大根のうねの方はじゅんちょうに育っています。なので来週にはしゅうかくできそうでうれしいです。

☆今日は夜におばあちゃんとほたるを見に行きました。とてもきれいで5ひきつかまえました。そのついでに、ジュースとグミを買ってくれました。とてもおいしかったです。また行きたいです。

☆今日はお家でチャーハンを作りました。ぼくは、チャーハンを作ることが大好きなので、ぼくが作りたと言ったら、「いいよ。」とお母さんが言ってくれました。チャーハンが上手にできて、夕食のときにいっぱいおかわりをしました。またチャーハンを作りたいです。



7/6 (月) ~ 7/10 (金) の予定

	6日 (月)	7日 (火)	8日 (水)	9日 (木)	10日 (金)
朝	プール開き	プールオリエンテーション	読書	読書	読書
・持ち物 ☆行事等	・月曜日の持ち物 ・水泳道具	☆総合学力調査 ☆耳鼻科検診		☆外部講師の方による習字の学習	
下校	15:10	16:00	15:25	16:00	15:10

お知らせ・お願い

(1) 水泳学習について

来週から水泳の授業が始まります。プールカードは、健康チェックカードの6月のところにはりつけて使います。7月の毎日の健康状況の記入とプールカードの記入両方の記入をお願いします。プールカードに保護者の許可サインがないと水泳は見学になります。

(2) ダンボールの準備について

図工の「クミクミックス」という単元で、ダンボールを使った造形活動に取り組みます。7/27 (月) の週に使う予定です。ご自宅にあるものでかまいませんので、不要なダンボールを学校に持たせていただければと思います。小さめのものは、随時お子さんに持たせてください。大きなものは、7/20 (月) からの分散参観日のおりに保護者の方に持ってきていただくようお願いします。



来週の学習予定

国語：まいごのかぎ・習字 社会：市のように 算数：時こくと時間・一万をこえる数
理科：ちょうを育てよう 音楽：リコーダーの響きを感じよう 体育：水泳
外国語：数えて遊ぼう 総合：野さいづくり